

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évreux, le 2 juin 2014

Rallye découverte des métiers de la filière agricole 6 juin 2014

Un rallye « découverte des métiers de la filière agricole » et plus particulièrement dans le secteur de l'élevage laitier, la gestion d'exploitation céréalières, la production de lin et le maraîchage est organisé le 6 juin 2014 dans le cadre des SPEL (Service Public de l'Emploi Local).

Ces dispositifs sont animés par les sous-préfets d'arrondissement et regroupent les acteurs économiques de l'emploi, de la formation et de l'insertion afin de mener des actions en faveur de l'emploi.

L'objectif du rallye est de faire découvrir un secteur encore peu ou mal connu en rapprochant les demandeurs d'emplois et les employeurs autour d'une action partenariale.

Sur la partie Ouest de l'Eure, le monde agricole a été mis en évidence comme étant un secteur offrant de nombreux emplois mais qui pour autant, n'arrivaient pas à être pourvus dans les métiers tels que: ouvriers agricoles polyvalents, conducteurs d'engins agricoles, éleveurs laitiers et vachers.

Ce rallye est crucial pour permettre l'orientation des demandeurs d'emplois et faire découvrir ces métiers porteurs dans le secteur agricole. Elles se déclineront par :

- des visites d'exploitation,
- des visites du centre de formation, CAF d'élevage à Canappeville,
- des échanges avec les professionnels (Chambre d'Agriculture, Cercle d'échanges, CAF de l'élevage, ASAVPA, FAFSEA, les acteurs de l'insertion et de l'emploi, les exploitants agricoles),
- des débats pour une découverte réaliste et complète notamment sur les différents débouchés et métiers dans ce secteur d'activité.

Contact Presse: service départemental de la communication interministérielle 02.32.78.27.33 / 27.35